



CATALUÑA LA PATRONAL NO VE MAL LAS DESERCIONES DE LA NEGOCIACIÓN SECTORIAL

"La UCH no está fomentando los convenios individuales"

→ Tras la imposibilidad de pactar el nuevo convenio en la mesa de la XHUP, los centros comienzan a negociarlo individualmente, algo que la patronal UCH dice que no fomenta pero tampoco lo critica.

ra directa pero ha confirmado que los centros de la Orden de San Juan de Dios en Cataluña firmaron el acuerdo colectivo en julio pasado y los del grupo Sagessa de

Reus, en septiembre. "Si hay más centros que hayan optado por esta vía al margen de la mesa lo sabremos en las próximas semanas; por ahora, lo que se impone es la

prudencia", ha añadido.

Por otro lado, la UCH considera que la mesa sigue activa y que la pelota está sobre el tejado de CCOO especialmente.



Xavier Gibert, de la Unión Catalana de Hospitales.

■ **Carmen Fernández** Barcelona
"Advertimos a los sindicatos en la última reunión que la falta de acuerdo podía provocar que se fuese a pactos locales y singulares. Nosotros no los orientamos ni los fomentamos, pero hay instituciones que quizá se están viendo obligadas a negociar individualmente y a llegar a acuerdos con sus plantillas", ha dicho a DIARIO MÉDICO Xavier Gibert, director de Relaciones Laborales e Institucionales de la Unión Catalana de Hospitales (UCH), sobre el hecho de que centros concertados (XHUP) comiencen a negociar el nuevo convenio con sus plantillas al margen de la mesa sectorial, tal y como informó el sindicato Médicos de Cataluña (ver DM del lunes).

Para la patronal mayoritaria, lo importante no es que los centros se desentiendan de la mesa del sector, por su manifiesta imposibilidad de llegar a un acuerdo (la negociación se ha roto ya en dos ocasiones y estuvieron cuatro meses seguidos sin reunirse), sino que los acuerdos individuales a los que se llegue no consoliden situaciones: "La coyuntura económica de 2010 es mala y muy conocida, pero la de los años próximos posiblemente sea peor; ahora mismo todo está muy tensionado. Ante este escenario lo único razonable es la prudencia. Si hay alguna institución que se ve forzada o cree conveniente llegar a un acuerdo cuanto antes, le recomendamos que no sea para consolidar situaciones y que los pactos sean luego revisables dependiendo de la coyuntura económica año tras año".

Esta patronal, según ha informado, aún no ha recibido información oficial sobre qué instituciones sanitarias concertadas estarían negociando ya con sus plantillas el nuevo convenio de mane-